

ÚLTIMAS NOTICIAS

21:13 Presidenta de Perú desoye a Corte IDH y promulga ley de amnistía

21:02 Alertan que el 60% de pacientes no reciben sus medicamentos en Colombia

18:33 Suba transforma Bellavista Casa Blanca con obras en tiempo récord

18:17 Entregan 8 km de pavimentación del corredor del Paletara, en Cauca

20:45 PSG logra su primera Supercopa de Europa tras vencer al Tottenham

OFF THE RECORD

La crisis múltiple de Ecopetrol



ECOPETROL registró una baja de utilidades del 33% al cierre del primer semestre. /Foto ENS



Miércoles, 13 de Agosto de 2025

RESULTADOS MUY MALOS. Aunque el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, al dar a conocer los resultados del primer semestre, cuando las utilidades de la estatal cayeron 33%, trató de dar a entender que pese a ello había muchas noticias positivas, los expertos señalaron lo contrario. Por ejemplo, el exministro de Hacienda, José Manuel Restrepo, sostuvo que la caída de Ecopetrol "es triste porque siempre ha sido la joya de la corona en Colombia. Mucho tendrá que hacerse para sacar adelante de nuevo esta compañía que se merece un mejor futuro. ¿Qué hacer? 1. Volver de nuevo sobre la firma de nuevos contratos de exploración de gas y petróleo. 2. Volver de nuevo sobre la exploración no convencional en Colombia y el exterior. 3. Mejorar los niveles de eficiencia operativa y financiera. 4. Mejorar en inversión productiva con visión de negocio de largo plazo. 5. Fortalecimiento del papel de Ecopetrol en la transición energética y en la mirada hacia nuevas formas de energía y en la industrialización del sector energético".

PEOR SEGUNDO SEMESTRE. A su turno, el catedrático y experto Sergio Cabrales señaló que, en el segundo trimestre de 2025, la utilidad neta de Ecopetrol fue la más baja desde 2021. Recalcó que en ese lapso la empresa reportó una utilidad neta atribuible a sus accionistas de \$1,8 billones, una disminución del 46,4% frente a los \$3,4 billones obtenidos en el mismo periodo de 2024. "La reducción se explica principalmente por la caída en los precios internacionales del crudo, con un Brent que pasó de 85 dólares a 66,7 dólares en un año. En materia de producción, el Grupo Ecopetrol registró una leve reducción de 0,5% menos que en el segundo trimestre. No obstante, Ecopetrol Permian destacó con un crecimiento relevante, incrementando su producción..., impulsada por mayores volúmenes de crudo y gas natural. Este representó el 15,3% de la producción total del Grupo, consolidando su papel estratégico en el portafolio de la compañía".

DE MAL EN PEOR. Otro experto en materia minero-energética, Germán Machado, profesor de los Andes y exasesor de los ministerios de Hacienda y Comercio, alertó que "en términos reales, las utilidades de Ecopetrol del primer semestre 2025 cayeron 37% en comparación con el primer semestre 2024. ¡Pero resulta que en 2024 ya habían caído... y en 2023, también! Las utilidades de Ecopetrol 2025 van ya un 78% por debajo de las del 2022".

¿MOCIÓN DE CENSURA? EL NUEVO SIGLO que conoció que un grupo de senadores está pensando en la posibilidad de recoger firmas para impulsar una moción de censura contra el ministro de Minas y Energía, Edwin Palma, esto con el fin de impulsar una sanción política al gobierno Petro por las pérdidas acumuladas de Ecopetrol. "... El Gobierno sigue empeñado en quebrar la principal empresa de los colombianos, pese a que lleva más de dos años sumando pérdidas billonarias y sin importarle los escándalos y gestión ruinosos de (Ricardo) Roa... La permanencia de Roa es la mayor prueba de que está haciendo lo que el Gobierno quiere: quebrar la empresa, y en eso Roa ha sido más que eficiente...", precisó un senador de la oposición.

PINZÓN SIN TREGUA (I). El exministro y candidato presidencial Juan Carlos Pinzón presentó el libro "El arte de la guerra y la paz", de autoría de David Kilcullen y Greg Mills, y cuyo prólogo escribió. Durante el evento, el aspirante sostuvo que "nuestras Fuerzas Armadas obtuvieron la victoria militar, y siguen entregando sus vidas por Colombia, pero no se consolidó la paz, porque después de los éxitos lo que se hizo fue dar concesiones y así no se logra una paz verdadera ni duradera". También advirtió que "Colombia tendrá el peor déficit de la historia, la tasa de endeudamiento es la mayor y la tasa de inversión es dramática. El consumo aumenta, pero ¿De dónde viene ese consumo? Estamos volviendo a la tesis del narcotráfico y a la economía del narcotráfico que impulsa el consumo". Puntualizó que en Colombia "nos están haciendo transitar al socialismo del siglo XXI. No podemos tener duda de eso. El dictador Maduro que usurpó las elecciones hoy habla de unificar nuestras Fuerzas Armadas y de zonas unificadas, esto no se puede subestimar. El modelo que quieren imponer es el

En tendencia

1. Portazo a izquierda en Bolivia
2. Usuarios deben pagar de su bolsillo \$14,5 billones adicionales por servicios de salud
3. ¿Trump y Putin se pondrían de acuerdo sobre un cese al fuego en Ucrania?
4. Un país indignado y triste despidió a Miguel Uribe Turbay
5. Amplia representación nacional e internacional en sepelio del senador
6. Uribismo comienza a analizar ajuste en su estrategia política y electoral
7. Nueva hipótesis en magnicidio de Miguel Uribe incluye presunta participación del Eln

Le puede interesar



Polarización, auge de ilegalidad y fallas en aplicación de autoridad: causas de violencia política



El magnicidio de Miguel Uribe Turbay



Presidencial en Bolivia: centroderecha en vía de asumir nefasta herencia

zonas unificadas, esto no se puede sustituir. El modelo que quieren imponer solo genera violencia, pobreza y exilio para millones de personas”.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Más información

LOTERÍAS

Resultado Baloto y Baloto Revancha hoy miércoles 13 de agosto 2025



LOTERÍAS

LOTERÍAS

Lotería de Manizales: resultados del sorteo del 13 de agosto 2025



NACIÓN



LOTERÍAS

Lotería del Valle: resultados del miércoles 13 de agosto de 2025



NACIÓN